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平成２６年１２月定例会 

 

 

一般質問・質疑 通告一覧 

 

１．吾妻一郎議員  １２月１２日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．農政問題について 

(1)米価下落による影響について 

 ①米価下落による農家の減収について 

 ②農家への支援対策について 

 ③政府への要請について 

２．除雪対策について 

(1)国道、県道、市道の車道除雪について 

(2)国道、県道における通学路以外の歩道除雪について 

(3)小学校、中学校への除雪機配備について 

 

２．佐川京子議員  １２月１２日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．防災について 

(1)那須岳の噴火等災害への備えについて 

２．白河の農業の強化政策について 

(1)米価下落による農業の衰退をくいとめる施策について 

(2)これからの白河の農業の強化策について  

 

３．藤田文夫議員  １２月１２日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．新福島県知事との連携について 

２．教育行政について 

(1)ノーメディアの取組みについて 

 ①ノーメディアの取組みによって、どのような成果があらわれたか。 

(2)ＩＣＴ教育について 

(3)小学校、中学校の再編（統合）について 

①白河市の年少人口の比率はどれくらいか。 

②国、県、市においての小学校、中学校の統合基準についてどのようになって

いるのか。 

 ③統合にあって保護者の意見等をどのように反映しているのか。 
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４．緑川摂生議員  １２月１２日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．通学路について 

(1)除雪体制について 

(2)交通安全の確保について 

２．スクールバスについて 

  (1)スクールバスの運行状況について 

(2)運行時の安全の確保について 

 

５．室井伸一議員  １２月１２日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．情報機器等を活用した広報広聴体制の充実について 

   (1)市の広報広聴のあり方について伺う。 

(2)スマホアプリを利用した「マイレポ」について 

２．健康福祉について 

(1)障がい者虐待防止について 

(2)インフルエンザ予防体操について 

３．教育行政について 

(1)がん教育について 

(2)子どもたちを危険ドラッグから守ることについて 

 

６．水野谷正則議員  １２月１５日（月）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．地元産品の活用策について 

(1)冠婚葬祭等のお返し物に地元産品を活用することについて 

２．米価格下落について 

(1)下落の状況について 

(2)支援策について 

(3)今後の取組みについて 

 ①うまい米づくり（食味分析器の購入等）について 

３．教育施設について 

(1)改修計画について 

 ①今年度の改修状況について 

 ②今後の予定について 

 

７．大竹功一議員  １２月１５日（月）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．葉ノ木平災害公営住宅について 

(1)入居要件等について 
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 ①建設完了予定と入居募集開始時期について 

    ②入居要件について 

   ③家賃等について 

   ④住宅内でのペット飼育について 

２．市営住宅の滞納問題について 

(1)滞納の現状と改善策について 

 ①滞納の現状について 

    ②平成２６年度の改善点について 

   ③今後の課題について 

３．雪害対策について 

(1)対策の現状について 

 ①雪害対策の進捗状況（企業との連携等） 

    ②住民との連携について 

   ③今後の課題について 

４．職員給与改定等について 

(1)本年度の改定について 

 ①人事院勧告制度等について 

    ②民間人の給与状況について 

   ③改定の内容について 

 

８．玉川里子議員  １２月１５日（月）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．福祉行政について 

(1)地域医療について 

(2)高齢者による交通事故について 

２．老朽化したインフラ整備について 

(1)公共施設について 

(2)道路、側溝 

(3)下水道、水道管 

(4)橋 

(5)公衆トイレ整備について 

 ①老朽化の状況 

 ②和式、洋式の数・割合 

 ③観光地における子ども用トイレの整備について 

３．図書館について 

(1)防犯対策について  
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９．穂積栄治議員  １２月１５日（月）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．地域協議会について 

(1)平成２８年４月以降の具体的な取組みについて 

２．集会所について 

(1)集会所の建設（改築含む）と利用状況について 

 ①合併後建設（改築）された集会所の棟数（年度別）と建設総額について（今

年度分含む） 

 ②３月議会の予算審議時点で箇所付けがなされていない理由について 

 ③優先順位をどのように決定しているのか。 

 ④建設目的と利用状況について（建設前と比べてどうか。） 

(2)今後について 

 ①建設計画について 

３．地域活性化策について 

(1)地域支援制度について 

 ①地域づくりアドバイザー派遣制度について 

４．旧おもてごう幼稚園跡地利用について 

  (1)検討委員会での検討状況について 

   (2)今後の計画について 

 

１０．石名国光議員  １２月１５日（月）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．観光について 

(1)ＤＣに向け、市長のトップセールスと取り組みについて 

(2)ＤＣ・復興祭りの受け入れについて 

 ①ＤＣ・復興祭り期間中（小峰城・白河駅・新白河駅・南湖等）に特設土産売

場店（テント等で）の開設について 

 ②土・日曜に、小峰通りで「市民市」を開設し地元産品の販売について 

２．救急体制について 

  市民から、救急車が来ても（命を守るために救急隊は、一生懸命に取り組んでい

るが）出るまで時間がかかるとの話が多く出ている。 

(1)原因及び搬送実績（搬送数・搬送先＝市内・市外・県外）について 

(2)ドクターカー、ドクターヘリの実績（搬送回数と搬送先）について 

(3)搬送先病院の充実、搬送先病院を増やすことについて 

(4)那須赤十字病院でドクターヘリ構想があると聞くが、５０キロ圏内である白河

市の対応について 

３．平成２７年度当初予算編成について 

(1)当初予算編成について 

 ①課題について 
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 ②「財政計画」等に基づく財政運営（実質公債比率） 

 ③Ｈ２７年度に「交付税」の特例期間が終了しＨ２８年度から段階的に減額さ

れることでの対応策は。 

(2)国の地方創生法案が可決されたのを受け、市の対応は。 

(３)第二次総合計画について 

 ①第２次総合計画では、（７つの）基本目標・基本理念の課題の推進を図ること

になっている。その目標の進め方について（予算のつけ方） 

 ②市民の「声」や「思い」をどのように反映させるか。 

(４)子育て支援と高齢者福祉について 

  ①重点課題についてお聞きしたい。 

 

１１．北野唯道議員  １２月１６日（火）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．地方創生について 

(1)白河市としての取組みについて 

(2)各地域、表郷、東、大信について 

(3)１９８８年竹下内閣で１億円が全国自治体に配布された。各自治体はどのよう

な事業に取り組んだか。 

(4)少子化対策について 

 現在 

 今後 

(5)子育て支援の取り組みについて 

 保育所の受入れ体制 

２．防災について 

(1)巨大地震、豪雨、那須山の爆発に備えた避難所は安全か。 

(2)各地の避難所体制について 

(3)近くにない場合の対策 

(4)市民の安全を守るために迅速な行動が必要でないか。 

３．白河市の都市計画と観光事業について 

(1)市の都市計画マップは。 

(2)観光事業の取組みについて 

(3)町づくりについて 

(4)過疎化対策について 

４．高齢者家庭のなりすまし詐欺対策について 

(1)専用マニュアルが必要ではないか。 

(2)電話があったときの対応について 

５．市職員の教育について 

(1)新採用職員の指導について 

６．農家支援について 
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(1)米の暴落による農家支援について 

(2)今後の対策について 

(3)今後の新たな取り組みについて 

(4)白河市における経済的なマイナスはどれほどか。 

(5)商店街等への影響について 

７．除雪について 

(1)通学路の除雪について 

(2)国県道の除雪について 

 

１２．藤田久男議員  １２月１６日（火）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．中心市街地活性化事業について 

(1)経済効果はどうなのか。 

２．全国学力テスト結果後の市の各学校格差の対応について 

３．学校給食無償化について 

 

１３．柴原隆夫議員  １２月１６日（火）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．地方交付税の減額と合併特例債について 

  (1)特例期間終了後の地方交付税について、減額幅はどのようになるのか。また、

最終的な影響額はどのように見込んでいるのか。 

  (2)合併特例債について、平成 27 年度の継続費を除いた現時点での残額の見込 

はどの位か。 

(3)地方交付税の減額など、今後財源が減少することが予想されるが、合併特例債

も含めた有効な財源の確保について、どのように考えているか。 

２．大信庁舎の整備の在り方と今後の表郷・東地区の将来像について 

(1)どのような大信地区の将来像を描いて庁舎が整備されるか大変感心あった。こ

れは今の時点での他の二地区の将来像を描くものでもあります。 

 ①大信庁舎の「仮」の表示が消えた時期はいつか。 

②どのような検討がなされ「仮」という表示が消えたのか。 

③地域の象徴である庁舎を再整備してはどうか。 

３．保育園保育士の不足について 

(1)現在は離職している保育士資格取得者（潜在保育士）の求人募集について 

(2)保育士不足で預かれない現実をどのように捉えているか。また、保育士不足の

要因とその解消は早急に必要と考えますが。 

４．除雪対策について 

(1)豪雪地帯とそうでない地域の除雪の有りようについて 

５．クラス替えが出来ない１学級について 
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１４．大花務議員  １２月１６日（火）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．白河市立図書館について 

  (1)今回、図書館入館者１００万人を達成しましたが、今後、図書館機能の利活用    

   について市長の見解をお伺いしたい。 

(2)予約貸出等の方法について 

(3)図書館利用についてのＰＲと主な市町村別登録人数等について 

(4)過去３年間の図書・視聴覚資料等整備事業について 

(5)会議室の使用と過去３年間の実績について 

 ①使用申し込みの受付方法について 

 ②使用者の催しの受付場所について 

 ③過去３年間の実績について 

 

１５．深谷弘議員  １２月１６日（火）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．保健衛生 

(1)白河市生活と健康を守る会（白河生健会）の共同墓所について 

 ①白河生健会の共同墓所設立の経緯 

 ②使用承認の取り消し（羅漢山霊園墓地使用規程１５条） 

 ③今後の対応 

２．教育行政 

(1)学校給食について 

 ①学校給食の現状（給食方式、給食費） 

 ②子育て支援のための給食費無料化 

(2)全国学力テスト結果の学校別公表について 

 ①公表後の市民、保護者、学校の反応 

 ②結果公表ともに、どのような改善策が示されたのか。 

３．情報の公開について 

(1)市のホームページについて 

 ①知りたい情報が入手できない（検索しにくいページ構成になっている）ので

はないか（他市町村と比べて） 

 ②例規集の情報が少ないのではないか（条例・規則はあるが、要綱はない） 

 ③今後の改善策 

４．財政運営 

(1) 財政健全化の取り組み 

  ①これまでの取り組みのおさらい  

(2) 合併特例期間終了後の財政運営 

  ①地方交付税算定に関する国の対応について 

  ②財政運営の基本をどこに置くのか。 
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